

Sujet : [INTERNET] Agrandissement décharge Cosson à Puiseux en France

De : Gérard Boudias <gerard.boudias@gmail.com>

Date : 02/09/2021 18:43

Pour : pref-icpe@val-doise.gouv.fr

J'habite au 44 rue du Manoir, à proximité de l'agrandissement de la future décharge.

Je suis absolument contre cet agrandissement.

La décharge actuelle est déjà très bruyante.

Si vous rajoutez encore 2 fois la surface actuelle, nous aurons les camions sous les fenêtres, sans compter la poussière soulevée. Et les allergies qui s'en suivront.

Nous sommes au bord des champs, donc dans la nature.

Vous souhaitez faire de Puiseux une poubelle à ciel ouvert. Bravo. Vive le grand Paris. Vous poussez les habitants à déménager.

Nous ne vous disons pas merci.

JE SUIS ABSOLUMENT CONTRE CE PROJET.